

4th Max Planck Masterclass in International law

Dear Sir/Madam,

We are honored to announce the 4th Max Planck Masterclass in International Law on the topic “Global Justice and in the Purpose of International Law” held by the eminent French professor Emmanuelle Tourme-Jouannet (Sciences Po, Paris) on the basis of her writings. The Masterclass will take place from 4 May 2015 to 6 May 2015 in Heidelberg. We warmly invite Ph.D. candidates as well as Postdocs to take part in this event (please find attached the calls for participants).

As in the previous years, the Masterclass is an academic gathering bringing together scholars from different research fields and countries to enlarge and deepen their legal knowledge through intensive debates and thought-provoking exchanges. In 2014, Martti Koskiennemi shed new light on Critical Studies of International Law and, prior to this, the Masterclass was held by Jürgen Habermas.

During the Master Class, key texts by Emmanuelle Tourme-Jouannet will be discussed. These writings have been translated into English, and will be distributed in advance to registered participants. Participants are expected to read these texts before the class. It is up to them to prepare the French originals or read the English translations. Professor Tourme-Jouannet will give short introductions in French, and will answer questions in French. Participants may speak French or English. This means that the debates during the Masterclass will be bilingual (both in English and French), and a passive knowledge of French language is expected. During one specific session participants selected from the open call for presentations will speak on their own research on topics related to the theme of Global Justice and the Purpose of International Law.

Should you have questions do not hesitate to contact the organisers.

Best regards,

Dana Burchardt (Burchardt@mpil.de)

Milan Tahraoui (Tahraoui@mpil.de)

4^{ième} Masterclass en droit International de l’Institut Max Planck

Chère Madame, Cher Monsieur,

Nous sommes honorés de vous annoncer le 4^{ième} Masterclass en droit international de l’Institut Max Planck sur le thème de « La justice globale et les finalités du droit international » qui sera dispensé par Madame la Professeure Emmanuelle Tourme-Jouannet (Sciences Po, Paris) sur le fondement de ses écrits. Le Masterclass aura lieu à Heidelberg du 4 au 6 mai 2015. Nous invitons chaleureusement doctorants ainsi que postdocs à prendre part à cet évènement (nous vous prions de trouver ci-joint l’appel ouvert à participation).

A l’instar des années précédentes, le Masterclass est un rassemblement académique réunissant ensemble des chercheurs travaillant dans des domaines variés du droit et provenant

de différents pays afin d'élargir et d'approfondir leur connaissance du droit au travers de débats intenses et d'échanges incitant à la réflexion. En 2014, Martti Koskiennemi a mis en exergue la pertinence de *Critical Legal Studies* en droit international et, avant cela, le Masterclass a été donné par Jürgen Habermas.

Pendant le Masterclass, les textes clés d'Emmanuelle Tourme-Jouannet seront discutés. Ces écrits ont été traduits en langue anglaise, et seront distribués en avance aux participants enregistrés. Il est attendu que les participants lisent ces textes avant le Masterclass. Il est laissé à leur appréciation le choix de préparer les versions originales françaises ou bien les traductions en langue anglaise. Après une courte introduction aux textes respectifs assurée par la Professeur Tourme-Jouannet en français, une discussion s'ensuivra. Durant cet échange, la Professeur Tourme-Jouannet répondra en langue française, tandis que les participants peuvent choisir l'une ou l'autre de ces deux langues pour s'exprimer. Cela emporte que les débats pendant le Masterclass se tiendront de manière bilingue (à la fois en français et en anglais) ; une maîtrise passive du français est donc attendue. Une session spécifique sera décidée à des présentations effectuées par des participants au sujet de leurs recherches en rapport au thème de la justice globale et des finalités du droit international ; les présentateurs seront sélectionnés sur la base des candidatures reçues en réponse à l'appel de participer et de présenter (ci-joint).

Pour toute question, nous vous prions de ne pas hésiter à contacter les organisateurs.

Bien à vous,

Dana Burchardt (Burchardt@mpil.de)

Milan Tahraoui (Tahraoui@mpil.de)